

## 《单词百科:harmonics是什么意思?harmonics怎么发音?harmonics的解释和用法》

英语单词harmonics是什么意思?harmonics怎么读?harmonics怎么发音?简答网为您整理了harmonics的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



### harmonics怎么读

harmonics的读音:[hɑ:'mɒnɪks]

### harmonics的意思

1、n.和声学;泛音( harmonic的名词复数 );

### harmonics的相关词组

1、harmonic progression 调和级数[数列];

2、higher harmonic 高次谐波;

- 3、aural harmonic 听觉谐波;
- 4、harmonic balancer 谐波平衡仪;

### harmonics的双语例句

1、We have stated a rule for consonance in terms of the coincidence of harmonics.

我们已经叙述了用谐波的符合来表示谐合的规则.

2、Two harmonics method is presented for strongly nonlinear dynamic-system.

提出了一类强非线性动力系统的两项谐波法.

3、Low harmonics, high power factor, and the ballast with.

低谐波、高功率因数、带有滤波器件的整流器.

4、The generator generates three-phase sine wave current with harmonics.

发电机产生 三相 正弦波电流谐波.

5、The odd harmonics increment mainly results from the diode-conduction asymmetry.

其中,二极管导通非对称性是导致奇次谐波增大的主要原因.

6、An algorithm analyzing the approximate power harmonics is also presented.

介绍一种电网谐波的近似算法.

7、The more harmonics, the more rich and tonally interesting the wave becomes.

增加的谐频越多,声音就会变得越来越丰富而有趣味.

8、The various harmonics are in resonance in this cavity to different degrees.

在口腔中,各种谐音的共鸣程度不同.

9、At last several Methods : To optimize harmonics are put forward and compared.

最后,提出了几套改善谐波的措施,并对它们的技术优劣作了比较.

10、It is made up of a superposition of harmonics.

它的谱由一组线条组成.

11、Simulation showed that this passive power filter is capable of filtering harmonics.

通过仿真,该动态电力滤波器能够很好地滤除谐波源中的各次谐波.

12、These are called spherical harmonics.

这些叫做球谐函数.

13、Power system equipment and loads which are more sensitive to harmonics.

电力系统设备和负荷对谐波更为敏感.

14、Non-Periodical Time Function Consists of Time Harmonics with Continuous Frequency Spectrum.

非周期时变由连续频谱之弦波所构成.

15、What is meant by the terms resolved and unresolved harmonics?

可分辨与不可分辨的谐波分别为何?

以上是简答网为您整理的harmonics怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更

多关于ha

rmonics的用法、h

armonics的释义、harmonics的相关详

情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/harmonics>